



Fünfzehn Lichterketten erleuchten den Baum vor der Montessorischule in Sünching. Foto: Wenzel Neumann

450 rote Kugeln

Förderverein stellte Christbaum auf

Sünching. (wn) Seit vergangenem Freitagabend steht Christbaum vor der Sünchinger Montessorischule. Seit 2013 steht alljährlich über zwei Monate ein Christbaum vor der Schule, den Geschäftsführerin Sonja Hampel und Claudia Ohlschmied schmücken. Am Freitag um 19 Uhr war es wieder so weit. Montessori-Geschäftsführerin Sonja Hampel und Claudia Ohlschmied schalteten den Sünchinger Christbaum ein. Dieser erfreut jeden Abend bis einschließlich 2. Februar 2022 die Bürger aus nah und fern. Im Anschluss übergab Bürgermeister Robert Spindler an Geschäftsführerin Sonja Hampel auch eine finanzielle Zuwendung der Gemeinde. Bürgermeister Robert Spindler bedankte sich im Namen der Gemeinde bei allen Helfern und Verantwortlichen für diesen liebevoll geschmückten Christbaum mit den vielen Lichtern. Den neun Meter hohen Baum spendete Norbert Saller aus Dengling. Er wurde mittels eines Kranwagens nach Vorarbeiten umgelegt, abtransportiert und dann aufgestellt. Diesen Tannenbaum in der Ortsmitte schmückten an zwei Tagen Geschäftsführerin Hampel und Ohlschmied mittels einer Hebebühne in 13 Stunden mit fünfzehn Lichterketten sowie mit rund 450 roten Kugeln.